
 

   
        

 

【宮津市議会】 
 
 

宮津市議会（令和７年６月定例会）における一般質問を次のとおり行いますので、傍聴

にお越しください。 また、開催日の３日後（祝休日を除く。）を目途に宮津市議会ホーム

ページで録画映像を配信しますので、ご覧ください。 
 

１ 日 時  ① ６月６日（金）午前１０時～   ② ６月９日（月）午前１０時～ 

２ 場 所  市役所本館４階 議 場 

３ 質問議員及び質問事項 
 

 【録画配信】 ＵＲＬ https://www.city.miyazu.kyoto.jp/site/gikai/5920.html 
 

 【６月６日（金）】 

順番 
会派／質問議員 

【質問方法】 
質 問 事 項 質   問   内   容 

１ 

無会派 

 安田
や す だ

 裕美
ゆ み

 

 【一問一答】  

１ 消防団員の減少と地域防災

体制の再構築について 

 消防団員の減少が深刻化している。地域の実情と現場の声を

踏まえ、持続可能な防災体制を問う。 

２ 

公明党 

 松本
まつもと

  隆
たかし

 

 【 一 括 】  

１ 孤独・孤立対策について 

 日常生活の中で孤独・孤立を感じ、困っている人を支援機関

につなげる「つながりサポーターの養成」と、相談しやすい環

境の充実につなげる「ポータルサイト」の立ち上げにつき問う。 

３ 

日本共産党 

 小濃
お の う

 孝之
たかゆき

 

 【一問一答】  

１ 原発使用済核燃料の乾式貯

蔵施設について 

関西電力㈱の全ての原発で使用済核燃料の貯蔵プールが満杯

に近づいており、原発敷地内での乾式貯蔵施設の設置が進めら

れようとしている。市民の命と安全を守る立場から質問する。 

４ 

蒼風会 

 坂根
さ か ね

 栄六
えいろく

 

 【 一 括 】  

１ 自治会 DX の導入について 

自治会の業務負担の軽減やコスト削減、住民参加率の向上や

防災力の向上につながる自治会ＤＸ（デジ町町内会ＬＩＮＥ・

デジ町防災ＬＩＮＥ）の導入について問う。 

５ 

新無所属クラブ 

 久保
く ぼ

  浩
ひろし

 

 【一問一答】 

１ 消費生活相談について 

 悪質商法や架空請求に関する消費生活相談が増える中、被害

の未然防止のため「宮津与謝消費生活センター」の役割は大き

い。これまでの実績、今後の考え方などを問う。 

２ 動物愛護（猫保護）につい

て 

 飼い主のいない猫を保護する活動者等は、地域の環境衛生の

維持に大きく貢献しているが、避妊・去勢手術に係る費用負担

が大きい。近隣市で進む補助制度の導入につき市の考えを問う。 

６ 

日本共産党 

 宇都宮
うつのみや

 綾
あや

 

 【一問一答】  

１宮津市社会福祉協議会の活

動支援で住民福祉の充実を 

住民福祉の推進の中核を担う宮津市社会福祉協議会は厳しい

財政運営が続く。令和７年度から３カ年で財政健全化・経営安

定化を図るが、事業委託等を行っている市の姿勢を問う。 

一般質問のお知らせ 

＜裏面もご覧ください＞ 



  【６月９日（月）】 

 
【 一  括 】方式は、質問回数３回まで、６０分以内（答弁含む。） 

【一問一答】方式は、質問回数制限なし、６０分以内（答弁含む。） 
 
 

 
 

宮津市議会では、本会議の会議録検索システムを導入しています。 
議員名やキーワードを入力することにより、簡単に会議録が検索できます。 

◆収録会議録：平成 17 年 1 月臨時会以降の会議録 
  （本定例会分は、令和７年９月上旬に掲載予定） 

◆ＵＲＬ  http://www.kensakusystem.jp/miyazu/index.html 
 

※ インターネット接続のパソコンやスマートフォンをお持ちでない方は 
市立図書館、情報公開コーナー（市役所玄関ホール）、議会図書室（本館４階）に会議録製本を備え付け 
ていますのでご覧ください。 

 
≪問合せ≫ 宮津市議会事務局（市役所本館４階） TEL 45‐1639 

順番 
会派／質問議員 

【質問方法】 
質 問 事 項 質   問   内   容 

７ 

蒼風会 

 長本 義浩 

 【一問一答】 

１ 消防団の持続可能な体制整

備について 

今後の消防団活動や分団の在り方をはじめ、火災・災害時で

の団員負担軽減に資する資器材導入、女性消防団員の活動内容

の充実など、消防団の持続可能な体制整備の課題について問う。 

８ 

新無所属クラブ 

 河原
かわはら

 末彦
すえひこ

 

 【一問一答】 

１ 水田農業の現状と課題につ

いて 

コメ価格高騰と政府備蓄米放出にみる水田農業の現状と課題

を明らかにし、持続可能な農業の普及について問う。 

９ 

蒼風会 

 横川
よこかわ

 秀
ひで

哉
や

 

 【 一 括 】 

１ 宮津市の下水道の未来につ

いて 

大切な生活インフラの一つである下水道。人口が減り続ける

中、老朽化への対応、将来の経営戦略など、持続可能で安定し

た下水道事業の実現に向けた方策を問う。 

10 

新無所属クラブ 

 星野
ほ し の

 和彦
かずひこ

 

 【一問一答】 

１ 上下水道管の老朽化リスク

と事業採算を問う 

本年１月に埼玉県八潮市で起きた道路陥没事故は、設置から

42 年経過した下水道管の破損が要因だと考えられ、京都市など

全国で上下水道管の破損が続出している。宮津市は大丈夫か。 

２ 戦後 80 年、戦争遺品や経験

談を伝えよう 

戦後 70 年の折、戦争経験談のアーカイブ作成や遺品の展示な

ど多くの提案をしたが、未だ実現していないものがある。経験

者の高齢化が進む中、行政ができることを改めて求める。 

11 

蒼風会 

 堀
ほり

  未季
み き

 

 【一問一答】 

１ 女性や子育て世代の声を反

映した市政運営について 

女性、子育て世代の声をより的確に市政に反映するため、各種審

議会や市管理職など意思決定の場への参画の現状と促進策、ＩＣＴ

を活用した対話の場づくりについて問う。 

12 

新無所属クラブ 

幾世
い く せ

 恭
やす

典
のり

 

 【一問一答】 

１ ミップルへの市庁舎移転計

画について 

①ミップルへの市庁舎移転がどのように島崎・浜町エリアの

活性化につながるのか問う。②ミップルの２～４階は市庁舎で

はなく、子供向け大型複合施設として開発することを提案する。 

ご利用ください！ 『会議録検索システム』  
 

 


